## Augsburger Allgemeine

Startseite > Lokales (Nördlingen) > Lokalsport > Nachwuchsarbeit stößt an die Grenzen

**GENERALVERSAMMLUNG** 

04.05.2018

## Nachwuchsarbeit stößt an die Grenzen







Das neue Ehrenmitglied Robert Bauer (links) bei der Verleihung der Urkunde durch den Vorsitzenden Helmut Radeck.

Bild: Tennisclub

Beim Tennisclub Nördlingen werden mittlerweile 120 Jugendliche vom Trainerteam betreut. Robert Bauer wird zum Ehrenmitglied ernannt

Die Vorstandschaft des Tennisclubs Rot-Weiß lud kürzlich zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung ein. Nach einer Gedenkminute für die im vergangenen Geschäftsjahr verstorbenen Mitglieder legte Vorsitzender Helmut Radeck seinen Bericht vor. Er freute sich darüber, dass sich bei den Vorstandswahlen vor einem Jahr genügend Mitglieder bereit erklärt hatten, für die neue Vorstandschaft zu kandidieren und bedankte sich bei allen Vorstandskollegen.

Hauptinvestition des Vereins sei die Neugestaltung des Eingangsbereichs der Tennisanlage Marienhöhe gewesen. Der Parkplatz wurde ausreichend beleuchtet, zum Teil geteert und der anschließende Weg ins Clubhaus gepflastert. Sportwartin Petra Langenbucher vermeldete, dass es zwar für die Herren 1 vor allem wegen des Weggangs zweier Leistungsträger eine Spielklasse nach unten ging (jetzt Bezirksklasse 2), dass die ersten Damen jedoch den Aufstieg in die Bezirksklasse 1 feiern konnten.

Über ein sehr breites Spektrum an Aktionen konnte Jugendleiter Tobias Kleibl berichten. Mit dem Höchststand von 120 jugendlichen Mitgliedern sei quantitativ eine Grenze erreicht, die vom Trainerteam um Georgi Kranchev gerade noch bewältigt werden könne. Der Tennisclub Nördlingen wurde bei den vergangenen Kreismeisterschaften erfolgreichster Verein und spielte auch um Bezirk Schwaben eine nicht unwesentliche Rolle bei den Turnieren.

60 und sogar 65 Jahre Mitglied des Vereins

Vergnügungswartin Hanna Christian gab einen Einblick in die das gesamte Jahr hindurch verteilten Veranstaltungen. Technischer Leiter Manfred Schmitz erläuterte die Instandhaltung der Tennisanlage und die von ihm gleichzeitig übernommene Pressearbeit. Im Kassenbericht von Geschäftsführerin Angela Bauer wurde deutlich, dass der Club über gesunde Finanzen verfügt; der Haushaltsplan für das kommende Jahr wurde von der Versammlung verabschiedet. Zuletzt wurden noch von Helmut Radeck langjährige Clubmitglieder geehrt, allen voran Birgit Nimmergut für 60 Jahre und Erika Jung für 65 Jahre Mitgliedschaft.

Außerdem wurde Robert Bauer für seine langjährigen und außerordentlichen Verdienste um den Tennisclub Nördlingen zum Ehrenmitglied ernannt. (hra)